

Neuss, 15.04.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Sie haben sich als HelferIn für die Zirkuswoche gemeldet – herzlichen Dank!

Für die Helfer beim Aufbau: Der Zirkusveranstalter schickt eine Entschuldigung, Sie möchten das Zelt alleine aufbauen und benötigen keine Hilfe – sie haben die falsche Abfrage an mich geschickt. Es wäre schön, wenn Sie sich alternativ vorstellen könnten, am Samstag bei der Einlasskontrolle oder beim Markenverkauf zu helfen. Melden Sie sich bei mir per Mail. Danke!

Für die Helfer beim Abbau: Der Zirkusveranstalter benötigt zwar nicht die Hilfe beim Zelt, aber wir als Schule benötigen jede helfende Hand beim Abbau der Stände, Bierzeltgarnituren, Pavillons, Rückbau der Klassen etc. Sie werden also trotzdem dringend benötigt.

Für die Projekthelfer:

<u>Ein Großteil der Organisation wird sich erst am Montag in der Fortbildung ergeben, hier aber schon</u> <u>einmal einige Eckdaten:</u>

Falls Sie sich für das ganze Projekt gemeldet haben, startet die Woche am Montag, 15.4.24, um 12.00 Uhr in der Turnhalle. Dort wird uns das Team des Kölner Spielecircus fortbilden und Gruppen bilden. Das Ende ist für 17.00 Uhr angesetzt. Sie benötigen sportliche Kleidung und Turnschuhe.

Dienstag – Freitag beginnt der Tag jeweils um 8.00 Uhr in den Klassen. Mit den Kindern arbeiten wir bis 12.30 Uhr, anschließend findet die Nachbesprechung und Organisation für den folgenden Tag statt. Diese ist jeweils von 12.45 – 13.30 Uhr angesetzt. Wer am Samstag welche und wie viele Aufführungen übernimmt, klärt sich erst im Laufe der Woche.

Am Dienstag und Mittwoch können die Kinder die verschiedenen Angebote ausprobieren. Erst danach wählen sie aus und die Gruppen werden gebildet. Falls Sie also gerne mit Ihrem Kind in einer Gruppe sein möchten, besprechen Sie sich mit Ihrem Kind, was es gerne machen möchte.

Falls Sie sich für mehrere Tage angemeldet haben, wäre es schön, wenn Sie am Montag auch an der Fortbildung teilnehmen könnten. Sie würden dann fest einer Gruppe zugeordnet und es wäre schön, wenn Sie auch bei der Aufführung unterstützen könnten.

Die Einzeltageshelfer werden wir ad hoc einplanen. Kommen Sie bitte an dem von Ihnen angegebenen Tag um 8 Uhr zur Schule.

Mit freundlichen Grüßen

Das Team der St. Andreas-Schule

